



# 玉島っ子だより

第9号 令和6年10月1日

文責：校長 松尾 信広

【学校教育目標】 **たくましく まごころいっぱい しっかり考え まなびあう子どもの育成**

## ☞ 玉島小の子ども達の優しさを改めて感じました！

唐突ですが、私はメガネが似合わないと思っていました。同じメガネをかけても、周りの人はみんな似合うのに、私だけ全然似合わないと感じていました。

毎朝校門に立って、子ども達と挨拶を交わしているのですが、朝日がちょうど顔に当たって目が痛かったので、先日紫外線100%カットのメガネを買いました。似合わないと思っているので、子ども達にどう思われるか不安だったのですが、子ども達は**本当に優しい**です。普段通りに挨拶をしてくれて、笑う人もいじる人も



いませんでした。それどころか、「優しく見えるー」とか「先生、似合うよ」と声をかけてくれる人も。それに、保護者の方にも褒めていただきました。こんな温かな繋がりが玉島小学校の良さだと改めて思いました。このことを全校集会で紹介し、子ども達にお礼の気持ちを伝えたとこでした。「やさしい皆さんを見ていたら、『優』の文字が思い浮かびました。思い悩んだり心配したりしている『憂』のそばに、寄り添って立っている思いやりのある『人』。これが『優しい』という文字をつくりました。皆さんはまさに優しい人です。」という話を付けて。

今日から後期に入ります。これからも**思いやり**の気持ちをもって、自分も周りの人も笑顔になるような**ハッピーサイクル**が回る教室を、学校を、子ども達とつくっていきたいと思います！

## ☞ 9月の行事でたくさんのお話を学ぶことができました！

暦の上ではもう秋なのですが、エネルギーを吸い取られるように暑かったこの9月でしたね。そのような中ではありましたが、9月の行事を予定通り行うことができました。全校や複数の学年が関わる行事としては、**環境**出前講座（4・5年生）、**不審者対応**避難訓練、**性**に関する授業（4～6年生）、**祖父母**授業参観、**情報モラル**教室（保護者・3～6年生）などがありました。子ども達



はどの行事にもまじめに参加し、学びを深めていました。性に関する授業では**命**の尊さを、情報モラル教室では**ネットやSNS**の恐ろしい部分を、**外部講師**の方に教えていただきました。これからも外部の方や地域の方と連携して、より良い学びを目指していきます。また、授業参観にもたくさんの方に来校していただき、誠にありがとうございました。お孫さん、お子さんの様子を、また見にいらしてください。

## ☞ 歴代会長会・PTA代表・地域の方のおかげですっきり環境に！

かねてより、学校敷地内の樹木たちが大きく生長し過ぎたために、学校教育目標の看板が隠れ、遊ぶ場所が狭くなり、東門が暗くなっているなど、**課題**を感じていました。ボールがひっかかったり、ハチの巣ができやすかったりといったことも。そこで、PTA役員さんに**樹木伐採**を相談したところ、実施する方向で計画・調整（日程、連絡、機材や重機、作業する人、捨てる場所、安全面、作業工程などなど）を進めてくださいました。そして、**PTA代表**の方々のみならず、**歴代会長会**や**地域の方々の大**



**協力**を得て、9月29日（日）に樹木伐採を行いました。5時間30分の長作業となりましたが、玄関・校舎・東門・体育館周辺が本当にすっきりとなりました。**風通し**が良く、**視界良好**な環境をつくっていただきましたので、来校された際には是非ご覧ください。この作業に関わってくださった皆様、本当にありがとうございました。この素晴らしい環境の中で、児童の教育にあたってまいりたいと思いますので、今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。